

EN LA CLINICA BIBLICA

Ayer en la clínica Bíblica fue operado con buenos resultados por el doctor Facio, el señor D. Anastasio García.
—Igualmente fue operada con éxito por el doctor Facio, la niña Anaís Céspedes.
—En la maternidad de la misma casa de salud, se encuentran de plácemes con el nacimiento de un niño los hogares de don Francisco y doña Eduvigis R. de Jiménez y de don Manuel y doña Griselda de Díaz. Les deseamos muchas felicidades.

Academia

Las amistades de la señorita Cecilia Jiménez Vaglio le ofrecen la semana entrante una academia, con motivo de su próximo viaje a los Estados Unidos de Norte América.

Regreso

Hoy regresa de su viaje a los Estados Unidos de Norte América el coronel don Javier Cortés. Le presentamos nuestro saludo de bienvenida.

Matrimonio

El 6 del mes entrante se celebrará en esta capital el matrimonio de don Enrique Carvajal A. con la señorita Argentina Campo F. Les anticipamos nuestros votos porque sean muy felices.

Esta tarde se reunirán las cooperadoras salesianas

Hoy a las dos de la tarde se reunirán las Cooperadoras Salesianas con motivo de la visita del reverendo padre salesiano inspector en Centro América.

PAGINA DE LA MUJER

De gala el Hogar Maingot-Del Barco en Trinidad



SEÑORA DOÑA MARIA EUGENIA DEL BARCO DE MAINGAOT

Un cablegrama de Trinidad, trajo a sus familiares en Costa Rica, la gratísima noticia del nacimiento de un precioso baby, en el distinguido hogar del caballero don Ronald J. Maingot y de su bella señora esposa, la encantadora dama costarricense doña María Eugenia Del Barco de Maingot. NOVEDADES al anunciar el dicho arribo del simpático heredero de los jóvenes esposos Maingot - Del Barco, les hace llegar hasta aquel lugar, su más cariñoso mensaje de felicidad.

Quince años

Esta grata fecha llega hoy a perfumar la temprana existencia de la encantadora señorita Jenn Araya, hija del hogar muy estimado de don Emilio Araya y su señora esposa doña Adilia de Araya. Con tan grato motivo nos complacemos en presentar-le nuestro más atento saludo de felicitación, haciendo cordiales votos por su constante dicha y felicidad.

Boda efectuada

Se ha efectuado en esta capital el matrimonio de don Manuel Murillo, jefe de la sección de Publicaciones de la escuela nacional de agricultura, con la estimable señorita Herna Castro. Les deseamos a los nuevos esposos todo género de dichas y de venturas.

El baile de esta noche en Cartago

Mucho agradecemos el envío de la siguiente invitación: "El comité auxiliar de damas de la Cruz Roja de Cartago, se complace muy atentamente en invitarle al gran baile de fantasía, que se celebrará en los salones del club social de esta ciudad, a las 21 horas del próximo sábado 23 de los corrientes. — El disfraz y la careta son de rigor para las señoritas. — Cartago Octubre 1937. — El Comité.

CUANDO SE HA PERDIDO LA MEMORIA

y no se puede fijar la atención al trabajo que se ejecuta, se debe suspender toda actividad y dársele al organismo un descanso conveniente. Si se le obliga al cerebro a trabajar más de lo que normalmente puede hacer, pronto agota su capacidad y pierde el organismo su resistencia vital para combatir las enfermedades que de continuo nos acechan.

Es por eso por lo que cuando aparecen los síntomas de cansancio o desgaste se aconseja una temporada de reposo, ojalá en el campo, para disfrutar del aire libre, de ejercicio moderado y alimentación frugal y sana, porque nada hay mejor que la Naturaleza misma para recuperar la salud quebrantada.

Conviene ayudar al restablecimiento con el empleo del excelente tónico



porque está compuesto de extracto total y asimilable de la nuez de kola con glicerofosfato y gluconato de calcio, medicamentos muy conocidos y apreciados para este propósito. La FOSFO-KOLA es inofensiva aun para los pacientes más delicados. Tiene sabor agradable. Al poco tiempo de tomarse se observa una notable mejoría, se recupera la memoria y vuelve el entusiasmo por el trabajo y la lucha por la existencia.

La FOSFO-KOLA puede conseguirse en cualquier botica del país a precio moderado.

EL MERODEO HAY QUE COMBATIRLO, PERO NO CON PROCEDIMIENTOS DRACONIANOS

EXPRESA DON JUAN BAUTISTA BORBON EN CARTA PARA "NOVEDADES"

San José, octubre 21 de 1937.

Señor director de NOVEDADES

Presente.

Estimado señor:

Por conquista realizada de un reporter de LA TRIBUNA del 20 del corriente, apareció el reporte del licenciado don José Vargas Porras, en su calidad de oficial mayor de la junta de cooperación agrícola, el cual da lugar ha hacer un comentario y más por tratarse de una ley, que se está discutiendo en el congreso, y por otro lado que debe imperar la justicia al aplicar las sanciones al delincuente, como que las autoridades no se encuentren perplejas al aplicarlas, así como que se presten para torcidas interpretaciones para la inteligencia de los que las van a ejecutar o para otros fines.

El merodeo, que hoy se ha generalizado en nuestros campos y que hace tiempos viene desarrollándose, no es otra cosa que los reflejos de una descomposición social, surgida por el arte mágico de gobiernos anteriores, e hijo de nuestra política, que hasta ahora por sus efectos se trata de combatir; pero no con procedimientos draconianos, si no buscando el mal en sus raíces, porque no hay que olvidar del buen

to este: "Hasta la rata muere cuando está acorralada". Por eso hay que tomar muy en cuenta, que muchos de los merodeadores de hoy, son empujados por el hambre quizá de sus propios hijos, y que al respecto me abona las apreciaciones siguientes: —El crecimiento de la población, el acaparamiento de las tierras, el encarecimiento de lo de mayor consumo y necesidad y por último el poco rendimiento del esfuerzo con los salarios pueden ser hoy por hoy la causa de la plaga de los merodeadores, que hoy se trata de ajusticiarlos siendo otros los responsables de sus actuaciones. Por eso desde la administración del bien recordado del Lic. González Víquez he estado con la idea que se fomenten las colonias agrícolas militarizadas con capital reembolsable, porque con ello se conseguiría no solo el aprovechar las energías de hombres que las están perdiendo en negocios de poca monta, como el buscar la forma que hombres honrados y de trabajo se independicen, y que los merodeadores desaparezca, así como el detener la salarimantes características de los vicios del licor, el juego, la prostitución, la mendicidad, etc., en que se está precipitando nuestra juventud. Así es, que una vez que se consiga las bondades de una disposición que vuelvan a organizarse el ambiente social y aun privan los merodeadores y otros vicios, toda ley al respecto por drástica que fuera sería pálida o débil, para conducir al delincuente mientras tanto no. Por otro lado, que recien en las cárceles a estos como a otros vicios delincuentes por delitos que a veces, sería el cargar con niavores; tributos al resto que nos estamos consumiendo de hambre en estos momentos, para sostener a esos que como humanos necesitan asistencia.



EZEQUIAS MADRIGAL M. Profesor de Estado

APRENDA PRONTO A conversar en Inglés COSTA RICA ENGLISH ACADEMY

(LA MEJOR EN AMERICA)

Estamos organizando grupo nuevo de principiantes para que Ud. aproveche el verano.

INSCRIBASE HOY FRENTE AL ALMACEN CASTRO Y QUESADA

El Círculo Escarlata inquieta...

(Viene de la página 108)

18 horas después, Richard F. Jarvis, vecino que vivía colindante al bosque, mientras paseaba tomaba el fresco del domingo, desahució entre los árboles el espectáculo más horrible de su vida. Los dos jóvenes en posiciones grotescas, el uno caído sobre la rueda de la dirección y la joven saliendo por la puerta del automóvil, yacían acribillados a balazos y a puñaladas.

Sin investigar mucho, Jarvis corrió a la Policía y dio cuenta del hallazgo espeluznante a Capitán Henry Fattery, quien en compañía de 7 detectives se trasladó al sitio del crimen.

Las primeras investigaciones demostraron que cada uno de los jóvenes, había sido muerto con dos tiros de revólver calibre 25, los cuales les habian atravesado la cabeza. Además, Frances había recibido 7 puñaladas en el pecho y estómago, como si el asesino se hubiera complacido en su muerte y su mano hubiera sido guiada por el odio o la venganza. Pero lo más extraño de este crimen salía a la luz, fué que el asesino dejó como

marcas fatídicas, es las frentes de las víctimas, sendos círculos pintados con el lipstick escarlata de Frances Hajek.

Al ver las marcas, la policía inmediatamente recordó los crímenes cometidos por el misterioso conocido por el mensaje que descosido por el mensaje que dejaba en cada víctima: "3-X". El temido "3-X" mató seis parejas en el año 1930 y en el mismo sitio en que ocurrió este nuevo crimen que enluta a dos familias de honestos industriales de la clase media americana.

La policía admite que este ha sido el crimen perfecto, que tanto sueñan los asesinos. No hay huellas, no hay indicios, impresiones digitales ni envidias, ni rencores de enamirados frustrados ni enemigos conocidos de las familias. Los detectives se encuentran ante una pared de misterio en la que se proyecta la imagen del fantasma del terrible "3-X".

Sin embargo, el Jefe de la Policía de Nueva York, Louis Valentine y Raymond Burns, el detective privado más famoso de América del Norte, creen que el crimen es de venganza. "Pero dice Guillus

Hirona uno de los expertos a cargo de la investigación del crimen, ¿quién supo que los enamorados escogerían este sitio en el bosque para venir a esperarse?

Todos los interrogados, 17 amigos y amigas de ambos, incluso los padres de los novios sabían que Louis y Frances iban al Salón de Patinar situado en Mineola, pequeño pueblo de Long Island vecino de Nueva York, pero nadie supo el rumbo que tomaron después.

Frances Hajek era una joven modelo de buenas costumbres, su

(PASA a la página 8)

Ebanistas y Tapiceros

Acabamos de recibir hiladilla para muebles, surtido en colores, precios de quema C 0.20 la yarda. Al por mayor precios especiales.

Al por mayor ofrecemos bolas de hule acabadas de llegar.

Compro bancos de carpintería baratos. Mueblería de RICARDO SILVA, 25 varas al Oeste del Teatro América. Teléfono 4563.

SECCION DEPORTIVA

GIMNASTICA Y ORION DIERON LA MEJOR EXHIBICION DE LA NOCHE

Lleno completo en todas las gradaderas. No era para menos. Sesenta equipos de cartel iban a concurrir en juegos de exhibición en honor del ing. don Fernando Navarro delegado olímpico de Panamá y de su señora esposa. Espectación en el público por las partidas que iban a celebrarse, que han sido de las mejores que en la actual temporada basketbolística se han ofrecido en el frontón Jai Alai.

Libertad 30 — Herediano 26

A primera hora se vieron las caras estos dos magníficos cuadros, que hicieron mejor partido que cuando se enfrentaron hace algunas semanas en juego de campeonato. Todo el tiempo hubo mucha, buenos lances y admirable juego de combinación. Notablemente sobresallieron Willy y Melo, principalmente en el arte del encesto. El primer tiempo terminó con un empate a 18 puntos, manteniéndose el score muy parejo hasta finalizar. Nando se portó a la altura y tuvo acierto en colocar bolas a través del arco. El Herediano hizo 13 foules, mientras La Libertad cometía 1. Fué al final que los capitalinos presionaron un poco más logrando sujetar el triunfo por 30 contra 26 del Herediano.

FEMENINO: LIBERTAD 24 CLUB UNION 13

Estos dos cuadros que habían gran interés en ver luchar, ofrecieron una partida, que no tuvo por cierto momentos emocionantes ni de mayor interés. El Unión luchó duro, hizo cuanto pudo, pero todos sus esfuerzos se estrellaban al parar Lidia Vargas sus estradas. Notamos que su combinación no fue anoche lo efectiva de otras veces, bien es cierto que Flor Herrera, la notable delantera hubo de salir en el segundo tiempo y su presencia en el campo hizo mucho falta. En cambio La Libertad sí desarrolló cuanto podía dar, distinguiéndose en primer término la morenita McLean que hizo un partido notable. Margarita Martínez ratificó anoche el buen concepto que de ella tiene la afición; en el encesto estuvo maravillosa. Del Unión sobresallieron Cecilia González, quien a pesar de jugar todo el tiempo, lo hizo admirablemente, tanto a la defensa como en la delantera; las tina realmente que no fuera catalogada por la federación para el viaje a El Salvador como la insinuamos en nuestra edición de ayer. También Billu hizo una buena partida demostrando sus magníficas cualidades, principalmente para el encesto. El C. U. cometió diez foules y La Libertad once. El dominio estuvo más tiempo de parte de las muchachas de enaguas. A pesar de esto las ariscas hicieron un magnífico partido, habiendo gustado mucho su actuación. Terminó con un score de 24 para Libertad y 13 del Club Unión.

En un magnífico juego La Libertad se impuso al Herediano por 30-26. — Las muchachas de La Libertad vencieron a las del Club Unión por 24-13. — Integración del equipo que irá a El Salvador

pues hizo solo seis foules, mientras la Gimnástica cometió once. Nancho estuvo bien, pero no tan destacado como lo hemos visto en otras ocasiones. Los minutos finales fueron de la más grande expectación. El marcador iba parejo; canastas de un lado y de otro. El público ovacionaba a cada cual. Las buenas jugadas se sucedían. Las canastas de Memo electraban. De un momento a otro la Gimnástica hizo dos canastas seguidas y ya el Orión no tuvo tiempo de igualar la puntuación, pues terminó el juego, con 45 puntos para la Gimnástica por 41 del Orión.

EQUIPO QUE VA A EL SALVADOR

Integró anoche la federación nacional el equipo femenino que ha de ir a El Salvador en los primeros días del mes entrante. Lo hizo en la siguiente forma: Defensas: Ejsie Fonseca, Lidia Vargas, Noemy Poltronieri, Lilliam Tanzi. Delanteras: Violeta Mesén, Aves McLean, Lía Matamoros, Tina Bonilla, Flor de María Herrera, Margarita Martínez. Suplentes: Cecilia González y Nuni Herrera en las defensas; e Isabel María Bonilla (Billu), Julieta Maroto y Margarita Segreda en la delantera.

Es realmente de lamentar que se prescindiera en el equipo titular de las señoritas González y Billu Bonilla. La primera de ellas demostró anoche sus múltiples capacidades que la acreditan plenamente para formar parte del cuadro que irá a las pistas cuzcatlecas, con la enorme ventaja que tiene un juego limpio. No así la señorita Poltronieri que comete mucho foul. La señorita Tanzi tiene muchas capacidades pero al mismo tiempo es poco rápida, lo cual encontramos muy desventajoso. En cuanto a Billu estimamos que su presencia en la delantera del cuadro titular hubiera sido

muy efectiva. El resto de la delegación consideramos que está bien integrado, pues de todas ellas la que no incluímos en el equipo que proponíamos ayer en NOVEDADES, es Aves McLean, la cual anoche ratificó las credenciales que tiene para hacer este viaje.

Completarán la delegación el presidente de la federación don Edgar Pinto y su señora esposa, la señorita Isabel Merino como representante de la federación y el señor Jirón coach. Embarcarán el 3 de noviembre a bordo del vapor "Salvador". NOVEDADES les adelanta un saludo de despedida, formulando al mismo tiempo los mejores votos porque el éxito más grande corone su jira, para bien del deporte nacional y satisfacción de la mujer costarricense.

NORTHERN RAILWAY COMPANY AND OPERATED LINES COSTA RICA

HORARIO PUBLICO

que regirá desde el 26 de Abril de 1937 hasta nuevo aviso (EL PRESENTE HORARIO ANULA TODOS LOS ANTERIORES)

RUMBO AL OESTE (LEA PARA ABAJO)						ESTACIONES	RUMBO AL ESTE (LEA PARA ARRIBA)					
Domingo solamente	Diario	Diario excepto Domingos	Diario excepto Domingos	Diario	Diario		Diario	Diario	Diario excepto Domingos	Diario excepto Domingos	Diario	Domingo solamente
Horas	Horas	Horas	Horas	Horas	Horas		Horas	Horas	Horas	Horas	Horas	Horas
14 30			6 00		10 30	LIMON	15 15		15 55			10 13
14 40			6 10		10 38	MOIN JUNCTION	15 07		15 45			10 03
14 40			6 10			MOIN JUNCTION			15 45			10 03
14 54			6 30			CASTRO			15 25			9 45
15 34			7 25			ZENT			14 30			9 00
15 41			7 45			ESTRADA			14 10			8 51
15 41			7 45		10 38	MOIN JUNCTION	15 07					8 51
15 46			8 00		11 30	ESTRADA	14 20		14 10			8 46
16 50		13 45	9 40		12 25	MATINA	14 15		13 45			7 47
16 53		13 51	9 48		12 31	SIQUIRRES	13 35		12 15	8 30		7 47
						LA JUNTA	13 20		11 25	8 25		7 37
18 05		15 25				GUACIMO JUNCTION				6 40		6 30
18 35		16 00				GUAPILES				6 00		6 00
		16 10				TORO AMARILLO				5 50		
			9 48		12 31	LA JUNTA	13 20		11 25			
			11 00	6 00	13 30	PERALTA	12 24	18 45	10 10			
			12 00	6 40	14 00	TURRIALBA	11 53	18 10	9 25			
			12 35	7 15	14 28	TUCURRIQUE	11 25	17 37	8 35			
			13 15	7 50	14 50	JUAN VIÑAS	11 05	17 14	8 00			
			13 45	8 15	15 08	SANTIAGO	10 46	16 54	7 23			
			14 25	8 41	15 36	PARAISO	10 20	16 29	6 53			
			14 45	8 55	15 55	CARTAGO	10 05	16 17	6 35			
			15 10	9 28	16 22	TRES RIOS	9 28	15 45	6 00			
	17 15		15 45	9 55	16 45	SAN JOSE	9 00	15 15	5 30			7 55
	17 40					HEREDIA						7 30
	18 10					ALAJUELA						7 00
Horas	Horas	Horas	Horas	Horas	Horas		Horas	Horas	Horas	Horas	Horas	Horas

RIO BANANO			RAMAL DE CAIRO			RAMAL DE INDIANA			RAMAL DE MONTE VERDE		
RUMBO AL OESTE (Lea para abajo)	ESTACIONES	RUMBO AL ESTE (Lea para arriba)	RUMBO AL OESTE (Lea para abajo)	ESTACIONES	RUMBO AL ESTE (Lea para arriba)	RUMBO AL OESTE (Lea para abajo)	ESTACIONES	RUMBO AL ESTE (Lea para arriba)	RUMBO AL OESTE (Lea para abajo)	ESTACIONES	RUMBO AL ESTE (Lea para arriba)
Martes y Sábado		Martes y Sábado	Miércoles solamente		Miércoles solamente	Sábado solamente		Sábado solamente	Viernes solamente		Viernes solamente
Horas		Horas	Horas		Horas	Horas		Horas	Horas		Horas
13 10	Bananito	7 50	14 00	Siquirres	15 15	8 40	Dorotea	8 30	15 20	La Perla	14 50
14 10	Beverly	7 05	14 06	La Junta	16 10	8 50	Carmen	8 20	15 55	Monteverde (Empalme)	14 15
14 40	Limón	6 30	14 11	Cairo Junction	16 05	10 35	Siquirres	6 45	16 10	Siquirres	14 00
Horas		Horas	Horas		Horas	Horas		Horas	Horas		Horas

G. P. CHITTENDEN, GERENTE.

F. SHEEHY, SUPERINTENDENTE.

Considerable disminución EN MADRID Y ARAGON...

(VIENE de la página UNO)

En el último trimestre del año pasado, había certificado análisis de leche con el sesenta y seis por ciento de péxima calidad y en el mismo oficio que comento con toda atención ya indicaba el nuevo derrotero que se seguiría con el actual control y fiscalización de la secretaria de Salubridad, me complazco en manifestar públicamente, que aún cuando desconocí ese importante informe del distinguido químico señor Salazar, una vez que estuvo bajo el control de esa secretaria la sanidad de aquí y me encargó la agencia de policía, una de las primeras indicaciones que recibí del señor secretario del ramo fué lo que concierne con la leche y he de decir, según los informes que tengo a la vista del laboratorio de la secretaria de salubridad pública servido por el químico señor Raúl Coto, aparece que de las muestras de leche con porcentaje bajo ahora alcanzan al once por ciento; quiere decir que hemos

adelantado a ojos vista en este aspecto de la salud pública y no dudó que brevemente hemos de hacer que este capítulo concierne a leche ha sido cerrado en beneficio de la comunidad y gracias al esfuerzo y comprensión de las autoridades sanitarias y por ende de quienes se dedican de un modo u otro a estas labores.

Expedientes tramitados por alimentos, especialmente leche, 247

Hasta este momento he tramitado 247 expedientes especiales de leche; por estas infracciones hemos impuesto multas de diez colones, con este procedimiento no hemos querido más que castigar la falta; en los casos que de nuevo hayan sido tomados, con nuevas faltas, las hemos castigado conforme las reglas establecidas por el código penal.

Multas pagadas en la tesorería de la junta escolar central

Las multas que según mi libro, religiosamente llevados, aparece que han sido depositados, 2681 colones contra 130 colones que me informan fueron depositados por esta misma agencia el año anterior; para los que saben de estos asuntos comprenderán la labor desplegada en este aspecto, no solamente por la multitud de instancias primero ante este despacho y luego ante mi superior el señor secretario de esta do doctor Peña Chavarria.

Nuestros empeños han tenido éxito y no dudo la comunidad lo reconoce.

He de decir en esta oportunidad, que como se verá por las líneas que dejo esbozadas, hemos tenido con nuestros empeños éxito y no dudo la comunidad lo ha reconocido dadas las muestras de confianza que a diario se reciben en este despacho en relación a estos asuntos.

(VIENE de la página UNO)

ron parar a los atacantes demostrando los dinamiteros gubernistas un arrojo inmejorable al lanzar un formidable contra-ataque granadado de mano. Los nacionalistas volvieron al ataque en las horas de la madrugada de hoy, pero según se informa, los republicanos todavía se mantienen en sus posiciones originales. La caída de Gijón ha cundido el mayor pesimismo es toda Asturias. El periódico "El Socialista", dice edificadamente que las posibilidades de continuar la lucha en las partes no ocupadas de Asturias eran mínimas, y que en vista de las graves noticias llegadas de ese frente el gobierno tenía que confrontar la pérdida total de esa provincia. El periódico llama la campaña de Asturias una "cerrota heroica". De la situación actual de Asturias se sabe poco en el resto de España, ya que todas las comunicaciones están interrumpidas. También demanda ese rotativo la supresión absoluta de egoísmo y la falta de unidad en la retaguardia a fin de evitar derrotas parecidas.

LOS ASTURIANOS RECONSTRUIRAN SU PROPIO PAIS POR ORDEN DE FRANCO

IRUN, 23. — Después de haber practicado una inspección oficial de las poblaciones de Arrondadas, Cangas de Onís, Villavieja y de otras ciudades de Asturias, todas de las cuales han sufrido enormes destrozos por los dinamiteros, en su retirada ante las fuerzas nacionalistas, el general Francisco Franco ordenó esta mañana que todos los prisioneros asturianos debían ser examinados cuidadosamente con respecto de su conducta durante la campaña y puestos a trabajar en la reconstrucción de los puentes, caminos, ferrocarriles y edificios públicos.

A 1.388 SUBIO EL NUMERO DE LOS ITALIANOS MUERTOS EN ESPAÑA

ROMA, 23. — Una nueva lista de los muertos habidos en las filas de los legionarios italianos que luchan al lado del general Francisco Franco en España, publica los nombres de otros 162 muertos. El comunicado oficial agregó que todos estos bravos soldados fueron enterrados en terreno en las orillas del Mar Cantábrico con honores militares y religiosos, y la custodia de sus tumbas fue re-

comendada al pueblo caballeroso español, por el cual sacrificaron sus vidas.

BELARMINO TOMAS DESEMBARCO EN FRANCIA ESTA MAÑANA

BREST, 23. — El líder asturiano Belarmino Tomás que se fué de Gijón en la noche del 2 de octubre en un pequeño barco pesquero que evadió los barcos de guerra del general Franco. Los líderes anarquistas que vinieron junto con él son casi todos miembros del consejo asturiano. Tomás llegó en el primero de los dos barcos de pesca, el otro atrancado unas tantas horas después, habiendo pasado cuatro noches y dos

SANGRIENTO COMBATE...

(VIENE de la Pág. UNO)

está situado entre Meknes y Rabat, mientras legionarios armados de rifles patrullaban las calles. Las autoridades informaron que en el sangriento choque de anoche hubo doce víctimas entre muertos y heridos, y de estos últimos siete eran policías. Setenta de los nacionalistas fueron arrestados. El choque se produjo en las horas avanzadas de la tarde en el momento cuando los mahometanos se reunían para sus rezos acostumbrados en la mezquita de Khemishet, y un grupo de oradores nacionalistas, los que según dice la policía vino de Fez, organizaron una demostración entre los nacionalistas, cantando himnos nativos marroquíes y luego desfilaron portando banderas rojas, el emblema nacional de Marruecos. Los policías trataron de poner alto al desfile, pero los manifestantes los agredieron hasta topar con las barricadas rápidamente construidas en las calles en la vecindad del edificio del gobierno civil por la policía, los residentes extranjeros y nativos antinacionalistas. La policía disparó varias salvas para dispersar a los nacionalistas sin logro, y luego se trabó un violento combate por la posesión de las barricadas, donde los nacionalistas apedearon a los defensores hasta que llegaron los legionarios de Rabat. Los magistrados se encierraron con toda rapidez a un grupo de los líderes a prisión de diez días hasta un año, y los condenados fueron trasladados a Rabat sin demora cuando se recibieron informes que el movimiento subversivo estaba esparciéndose por las ciudades en ese distrito. El combate llegó a su climax, cuando una turba de más de mil árabes, armados de cuchillos y escopetas, atacaron los edificios gubernativos. Allí se trabó un tremendo combate con los soldados nativos Mogh zani y soldados de montados de caballería, los que hicieron uso de sus sables, respaldados por los europeos residentes y nativos de la localidad, los que luego fueron reforzados por gendarmería y policía despachados desde Rabat. Durante la noche llegó un contingente de cazadores africanos motorizados, y diez aviones militares volaron a poca altura sobre la ciudad hasta que al fin entraron los legionarios a la población para patrullarla. La inquietud política se esparció por todo el distrito, y se despacharon piquetes de policía a varias de las poblaciones vecinas. Muchos cartelones portados por los nacionalistas llevaban la inscripción: "Viva el rey". Los nacionalistas, muchos de los cuales consideran que el sultán no tiene poder ninguno bajo el protectorado francés, ha nestado inquietos durante varios meses con los insistentes rumores de que un príncipe desconocido de Ca di Arabia reinaría sobre Marruecos.

días en alta mar, bajo el temor constante de ser recogidos por los cruceros nacionalistas. La policía informó que Tomás y sus compañeros están illesos, pero que sufrieron por la falta de alimentación en la travesía. Se les facilitaron víveres y las autoridades están haciendo arreglos para enviarlos todos a Barcelona. Los gendarmes fueron llamados por los pescadores del pequeño pueblo en las primeras horas de la mañana avisándoles que un grupo de refugiados deseaba desembarcar. Las autoridades mantuvieron a todos los españoles a bordo hasta que huban chequeado su identidad, telefonando a París, y luego permitieron a Tomás y a los otros desembarcar, donde éste conversó por teléfono con el consul de Valencia en Brest. El otro barco arribó unas horas después, llevando sesenta refugiados, incluyendo a dos diputados izquierdistas y un grupo de oficiales. Varios otros barcos pequeños llegaron a los puertos de la costa entre Hendaia y Brest con un total de varios millares de refugiados. Un chequeo practicado por las autoridades francesas indica que muy pocos de los altos jefes asturianos fueron capturados por los barcos de guerra nacionalistas, a pesar de los informes de que varios de ellos cayeron en sus manos frente al puerto de Gijón.

Los mejores retratos los hace H. Hernández

IMPOSIBLE LA...

(VIENE de la página CINCO)

go el señor Ruiz, que es precisamente el candidato de sus complejas simpatías. Y en política, ¿qué no puede el señor Arias en Heredia...? Todo. Por esta circunstancia y otras que nos reservamos, es que algunos congresistas desaprovechan la conducta del doctor Fuentes por lo ligero e impremeditado de sus procedimientos.

Hoy! Sábado 23 de Octubre

PALACE
A las 3, 7 y 8.45 — C 0.60
Bárbara Read, una de "Los Tres Diablicos", junto con Noath Beery Jr. y el maravilloso perro "Treve" en:

UN COMPAÑERO LEAL
(The Mighty Treve)

VARIEDADES
A las 3, 7 y 8.45 — C 0.60
Estreno arrollador de aventuras! Buck Jones, en

APUROS HEROICOS

MODERNO
(El Teatro de Confianza)
B, 7 y 8.45. — Entrada 0.30
Ultimos episodios de:

LA MANO QUE APRIETA AMERICA
7, 8.30 — C 0.30. — Boris Karloff, en EL MISTERIO DEL CUARTO NEGRO

LIBANO
7, y 8.45. — Ent. Cont. 0.30
Episodios 1, 2, 3, 4, y 5:

LA MANO QUE APRIETA KEITH
7, y 8.45. — Ent. Cont. 0.30
Charles Starret en

EL ASTRO VAQUERO IDEAL
7.30 C 0.50 — EN EL UMBRAL DE LA MUERTE y Acto de Variedades por el Circo Internacional y el tenor SILVIO SINGERHIT

El Circulo Escarlata...

(VIENE de la Página SEIS)

madre cree que es la primera vez que su hija bebía licor, que le hallado en mayor cantidad que a Louis, y sin digerir todavía, al serle practicada la autopsia. La joven recién se había graduado del Colegio y era muy apreciada por todos por su carácter excelente y por su belleza. Ultimamente trabajaba ayudando a su padre en la panadería de propiedad de éste. Louis Weiss había recibido su título de ingeniero electricista solo hace pocos días en el Colegio Técnico de Brooklyn donde se le graduó con honores. Sus profesores indicaron que había sido un estudiante de primer orden y de conducta intachable.

Francés y Louis estaban comprometidos para casarse y sus padres al no verlos llegar a sus respectivas casas en la mañana del domingo y después de llamarse unos a otros, creyeron que los jóvenes habían decidido fugarse y casarse, cosa muy de su agrado pues ambas familias miraban esta unión como una bendición del

cielo.

Ahora, como dice el padre de la hermosa Frances Haek, "Yo tenía una premonición de que algo iba a pasar. Eramos muy felices, pero muy felices. Tenía una excelente esposa, un buen negocio, una hija estudiosa, seria y linda, y ésta tenía un novio que era un joven modelo, de gran porvenir y que la adoraba. Me complacía el corazón el ver como juntaban sus manos sobre el mostrador, cuando Louis venía todas las tardes a ver a mi hija. Yo tenía esa premonición que tanta felicidad no podía durar en esta vida. Y ahora, desgraciadamente, mis temores se hicieron realidad".

Y si para los padres de los jóvenes esta tragedia les amarga la vida para siempre, a los expertos sabuesos del Escuadrón del Crimen de la Policía de Nueva York, el doble asesinato los tiene más inquietos que cuando empezaron los misterios en que el criminal llevaba la marca "3.X" en sus victimas. Ahora, es un círculo escaarlata pintado con lipstick, y los detectives se preguntan: ¿cuántos más caerán bajo este signo...

Próximo jueves:
EL MISTERIO DE LOS SEXOS

Mañana domingo: Gary Cooper y George Raft: Ante el mar, el amor y la muerte, en **ALMAS EN EL MAR.**

RAVENTOS
A las 3, 7y8.45 — Ent. 0.60
Continúa la avalancha arrolladora de estrenos insuperables!
a) — Estreno de la preciosa extra "Desfile de Skis". — b) El golpe de audacia más sensacional que se ha visto! El ingenio y sangre fría de una mujer!

JOYAS FUNESTAS
con CLARE TREVOR y CESAR ROMERO
¿Hay algo acaso que aventaje la astucia femenina?

Mañana: A la 1: Vaya un Roméo. A las 2.30: Joyas funestas. A las 4: Amor y Periodismo

CAPITOLIO ADCLA
A las 7 y 8.45 p. m. — La película que ha batido todos los records en Costa Rica

ALLA EN EL RANCHO GRANDE
con Tito Guizar, El Chaffán y Barcelata
Precios populares. Luneta C 0.75 — Galería C 0.25

Mañana a las 2, 4, 7 y 8.45:
ALLA EN EL RANCHO GRANDE
No olvide que estos teatros están equipados con los mejores aparatos del país